

El 25 de marzo de 2020
Tiempo de lectura: 00:25

Ezcaray fabrica delantales sanitarios para el Hospital San Pedro

La empresa Ezcaray Seating ha comenzado la producción de este material de protección para los sanitarios.



Rioja2



Me gusta 1100

Twitter

La empresa Ezcaray Seating, dedicada a la producción de butacas, ante la solicitud de colaboración del Ayuntamiento de Ezcaray, se ha ofrecido a participar en la confección de material sanitario.

Por ello, sus instalaciones y el trabajo de su equipo humano se han volcado en la **fabricación de delantales sanitarios para el Hospital San Pedro de Logroño.**

Han querido colaborar de esta forma en la lucha contra esta pandemia del COVID-19:

"agradecemos a todos los sanitarios su esfuerzo y dedicación en estos momentos, y aportamos nuestro granito de arena para que estén protegidos y provistos de material".

